
□議員名：矢田松夫 

１ ねたろう保育園床上浸水について 

論点 市長は床上浸水をした園舎を見て、どのように思い、対応したのか。 

回答 

被害の全体像を確認すると同時に、週明けに職員による園舎内の清

掃や消毒を行った。第一優先は人命第一であるが、起きてしまった

ことをいまさら言っても仕方がない。  

 

論点 建設場所は適正であったのか。 

回答 

いろいろな諸条件の中で、この場所が最適であると選定した。以前、

浸水したのでかさ上げをしたが、想定外の雨が降った。限定的合理

性、利便性、安全性、予算面でこの場所に設置した。  

 

論点 建設時において、浸水を想定できなかったのか。  

回答 
浸水の想定は当然あった。その想定に耐え得ると言うことでかさ上

げをした。 

 

論点 どのような感染症対策をしたのか。  

回答 
浸水後に保護者への連絡はしていない。次亜塩素酸ナトリウムで全

て消毒した。見える範囲ですべて排水、乾燥している。 

 

論点 砂場については、砂の入れ替えはしないのか。 

回答 
日々の管理の中で消毒等を行っている。現在の時点では、砂の入れ

替えの計画は予定していない。  

 

２ 再編され廃止された市立保育園の施設について  

論点 廃止された建物や遊具についてのどのように活用されるのか。  

回答 
廃止された以降については、市有財産活用検討委員会に諮り決めて

いく。遊具については、再利用できる物はない。 

 

３ 旧厚狭公民館跡地の活用について 

論点 解体後７年過ぎているが、現況と今後の方針はあるのか。 



回答 

地下道の撤去工事が終わり、県所有の一部用地の取得計画が完了し

ていない。今後は、当該用地の売却に向けた協議を行い、売却が可

能な状況になり次第手続きを行う。  

 

４ 旧埴生小学校体育館の対応について 

論点 雨漏り、電気が止まり、廃屋になっているが、利用について問う。  

回答 埴生地区糸根公園整備事業の推移を見ながら検討する。 

 

論点 旧埴生小学校体育館は、事業計画に入っていないがどうするのか。  

回答 
新たな体育館を建設することになっているので、埴生小学校体育館

は事業計画に入っていない。検討し、御意見を承っておく。 

 


